
Volevo condividere questo pensiero con voi, e soprattutto con quelli fra

noi che sono restii ad andare in radio perche’ "oh non mi sento pronto"

e con quelli che pensano che servano chissa’ quali poteri soprannaturali

per raggiungere gli obiettivi che ci si prefigge.

Ho fatto da "advisor" per un corso CW Advanced, organizzato da CW

Academy. L’obiettivo del corso e’ di portare gli studenti ad un livello

di circa 22-25wpm, con un programma di esercizi giornalieri di ascolto e

trasmissione, piu’ il tempo in radio.

Alla fine del corso ho chiesto a tutti "ma perche’ avete deciso di fare

CW, e di arrivare a 25wpm?". Una risposta fra tutte mi ha colpito

particolarmente, quella di Frank (nome fittizio, ma persona reale).

Frank ha fatto progressi enormi durante il corso. Prima di iniziare (ad

un livello di circa 18wpm) non aveva mai chiamato CQ in radio. In questi

due mesi ha ascoltato CW in tutte le situazioni (e’ molto impegnato a

gestire la fattoria di famiglia, nella quale lavora per 12-14 ore al

giorno), e a tutte le ore del giorno. A meta’ del corso ha fatto la sua

prima attivazione POTA, e da allora ne fa almeno una a settimana. Passa

molto del tempo "libero" che ha in radio, con QSO "standard" che prima

per lui erano "impossibili".

Alla mia domanda ha risposto: "Io ho perso l’udito completamente

dall’orecchio sinistro diversi anni fa. So che nei prossimi 5-6 anni

perdero’ anche l’orecchio destro, gia’ gravemente compromesso. Devo

imparare il CW adesso e bene, perche’ altrimenti non potro’ impararlo

mai piu’. Oltre al piacere immenso di usare questo modo in radio, sto

anche pensando di utilizzarlo in futuro assieme al linguaggio dei segni

(che ho imparato negli ultimi mesi), per continuare a comunicare col

mondo esterno. Sto insegnando il CW anche a mia moglie, con la speranza

che quando saro’ completamente sordo potremo ancora comunicare anche

cosi’". 

Frank sta anche testando diversi dispositivi "multimediali" per la

comunicazione tramite Morse, inclusi dispositivi tattili e luminosi. Ha

fatto passi da gigante in pochi mesi, in CW e nel linguaggio dei segni,

solo perche’ ci ha messo impegno sovraumano, una voglia immensa, e un

lavoro costante. Ora che sapete cosa e’ riuscito a fare Frank, con meno

di un quarto delle capacita’ uditive della media, lavorando 14 ore al

giorno in una fattoria, pensate davvero che ci siano motivazioni valide

per dire "non sono in grado"? 
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